
GRUPPO CONSIGLIARE DEL 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

             

      INTERROGAZIONE: 

      PREMESSO che: 

Il 14 luglio 2018 il gruppo del Partito Democratico aveva presentato una interrogazione in merito all'utilizzo dei 
canestri professionali dotati di display luminoso “24 secondi” nella piscina scoperta del Terdoppio. 

      Considerato che: 

L'assessore allo sport Chiarelli nella risposta all' interrogazione aveva assicurato che i canestri sarebbero stati ritirati in 
un locale chiuso e al riparo dagli agenti atmosferici. 

      Tenuto conto che: 

Ad oggi, non sono stati ritirati e salvaguardati in un luogo asciutto come dichiarato dall'assessore, ma sono stati lasciati 
completamente abbandonati senza nessuna copertura nel piazzale della piscina scoperta. 

                     Tutto ciò premesso, si interroga il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 

       ~ per quale motivo  i canestri professionali non sono stati ritirati in locali  idonei. 

~  se, i canestri sono ancora funzionanti, soprattutto nella parte elettrica. 

Si richiede risposta orale e scritta. 

I consiglieri comunali del Pd  

Rossano Pirovano, Andrea Ballarè, Elia Impaloni, Sara Paladini, Tino Zampogna , Milù Allegra. 
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